



園だより

令和2年5月25日

アワーキッズ大船

○○ちゃん、○○ちゃん、○○くん、○○くんみんなみんな元気にしてますか？

乳児クラス（カニ・ペンギン・ラッコ・いるか・クジラ）の先生も幼児クラス（うさぎ・コアラ・パンダ）の先生も給食の先生も事務所の先生もみんな元気でいます。

みんなの顔が早く見たいです。明日かな？明後日かな？毎日会える日を楽しみにしています。一日も早く終息迎えたいですね。

新学年がスタートして、間もなくの新型コロナウイルス感染防止のための緊急事態宣言が4月7日に発令され、早一ヶ月半が過ぎようとしています。

(密集・密接・密閉)三密を避け Stay Home 「家にいていのちを守る」皆様のご協力が事態を終息し、日常生活を通常化する日も近い将来ではないでしょうか？その日のために力を合わせ頑張りましょう。

保育園では、4月、5月の壁の飾りが6月の飾りに替わり始めています。園児全員がそろいう日は、何月の壁飾りなのでしょう。

現在の登園園児は、日により異なりますが全体の五分の一ほどです。

緊急事態宣言がここまで延長されるとは考えておりませんでしたので、4月、5月に予定しておりました行事の中止に伴い、新型コロナウイルス感染防止のため8月末日までの行事の中止を学園全体で決定いたしました。

新型コロナウイルス感染状況に合わせて、9月からの行事の進行を決定してまいります。

原則今年度の行事の進行は、慎重に検討してまいりますので、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願い致します。

*そのため成長を確認してくださる内科の先生や虫歯を見つけてくれる歯科先生、鼻、耳、喉の様子を見て下さる先生、眼の様子を見て下さる先生方に健診をお願いするのは、もう少し時間がかかりそうです。

新型コロナウイルス感染拡大の第二波が来ないことを願います。

園からのお願い

*緊急事態宣言解除後は、園児の送迎は、保護者1名とさせていただきます。

(玄関先で消毒をされた後、検温し園内にお入りいただきます。保護者の方も37.5以上の熱が計測された場合は、園内への立ち入りはご遠慮ください)

*保護者の方は、園内では必ずマスクを着けていただきます。

*しばらくの間保護者の方は、月曜日、金曜日のみシーツ交換、衣類の点検のために入室をお願い致します。(火曜、水曜、木曜日)は玄関内での引き渡しとなります。

*ご家族内で発熱がある方、咳のある方がいらっしゃる場合は、自宅保育のご協力をお願い致します。

